

Unknown Title

Matthieu Max-Gessler :: 2022-10-11



L'incendie a entraîné le décès de 670 animaux, selon le directeur du service de sécurité incendie de Louiseville. (Page Facebook LES AMIS 911/Page Facebook LES AMIS 911)

Un incendie qui s'est déclaré dans une porcherie du chemin Beauséjour, à Louiseville, a entraîné le décès de plus de 600 porcs, dans la nuit de lundi à mardi.

Selon le service de sécurité incendie de Louiseville, les pompiers ont été appelés peu après minuit. À leur arrivée, les flammes étaient bien visibles de l'extérieur.

En raison de la distance entre le bâtiment et la borne-fontaine la plus proche, il a fallu faire du pompage à relais, explique le directeur du service de sécurité incendie, Alain Béland. La démolition du bâtiment a par ailleurs été nécessaire pour permettre aux pompiers de venir à bout du brasier.

«La tôle nous empêchait d'éteindre l'incendie. Il a fallu faire venir une pelle mécanique», résume-t-il.



La démolition du bâtiment a été nécessaire pour permettre aux pompiers de venir à bout du brasier. (Stéphane Lessard/Stéph Lessard)

Selon M. Béland, quelque 670 animaux se trouvaient à l'intérieur du bâtiment. Rien n'a pu être fait pour les sauver.

«On n'a rien pu sortir, le feu et la fumée sortaient déjà de partout. Ils sont tous morts», déplore-t-il.

Heureusement, le sens du vent a permis d'épargner deux autres bâtiments situés à quelques dizaines de mètres. Tous deux contiennent également des animaux, qui ont donc été épargnés.

L'incendie a finalement été maîtrisé vers 6h du matin. Vers 10h, il restait encore quelques foyers à éteindre, mais ceux-ci ne posaient pas de risque de propagation, ajoute M. Béland.

Il était encore trop tôt, mardi matin, pour déterminer la cause de l'incendie.